

JANUS HENDERSON CAPITAL FUNDS PLC

un fondo tipo paraguas con responsabilidad segregada entre sus subfondos (la «Sociedad»)

CONVOCATORIA DE JUNTA GENERAL ANUAL

Por la presente, se convoca la Junta general anual de la Sociedad, la cual se celebrará a las 11:00 (hora de Irlanda) del **viernes 4 de agosto de 2023** en las oficinas de Arthur Cox LLP, 10 Earlsfort Terrace, Dublín 2 D02 T380, Irlanda, para tratar los siguientes asuntos:

ASUNTOS ORDINARIOS

- 1. Recepción y consideración de los informes de los consejeros y los auditores, así como de las cuentas de la Sociedad correspondientes al ejercicio cerrado a 31 de diciembre de 2022 y revisión de los asuntos de la Sociedad.
- 2. Renovación del nombramiento de los auditores.
- 3. Autorización a los consejeros para establecer la remuneración de los auditores.

POR ORDEN DEL CONSEJO

Firmado:

En nombre y representación

de Bradwell Limited

Fecha: 3 de Julio de 2023

Domicilio social: 10 Earlsfort Terrace

Dublín 2 D02 T380 Irlanda

(No envíe su Formulario de poder a esta dirección. Deberá enviar su Formulario de poder a la dirección y dentro del plazo indicados en el mismo.)



NOTA:

Cada accionista con derecho a asistir y votar en la junta antedicha puede nombrar a un apoderado para que asista, intervenga y vote en su lugar. Las personas jurídicas podrán nombrar un representante autorizado para que asista, intervenga y vote en representación suya. No es necesario que el apoderado o representante autorizado sea accionista de la Sociedad.

Puede votar en línea utilizando la información facilitada en la presente carta. En su defecto, los accionistas pueden devolver una copia firmada del formulario de poder por correo postal a **Paragon Customer Communications**, **7 Rue De Chaux**, **L-5324**, **Contern**, **Luxembourg**, que debe ser recibida antes de las 48 horas previas a la hora fijada para la celebración de la junta. La cumplimentación y el envío de un formulario de poder no impedirán que el accionista pueda asistir y votar en persona en la Junta general anual. Para los inversores belgas, Janus Henderson Investors Europe Société Anonyme ("JHIESA") ha sido nombrada para que actúe como Agente de servicios en dicho país.

Para los inversores suizos, el representante de la Sociedad en Suiza es FIRST INDEPENDENT FUND SERVICES LTD., Klausstrasse 33, 8008 Zúrich. El Agente de pagos en Suiza es Banque Cantonale de Genève, 17, quai de l'Ile, 1204 Ginebra, Suiza. Puede solicitarse gratuitamente una copia del Folleto para Suiza, los documentos de datos fundamentales, los Estatutos y los informes anuales y semestrales de la Sociedad al representante en Suiza.

Para los inversores alemanes, Janus Henderson Investors Europe Société Anonyme ("JHIESA"), 2 Rue de Bitbourg, L-1273, Luxemburgo es el proveedor de servicios de conformidad con el apartado 1 de la Sección 306a del Código de Inversión de Alemania (KAGB). Dichos inversores podrán obtener en la dirección estipulada y de forma gratuita ejemplares en papel del Folleto, los Documentos de datos fundamentales relativos a los productos de inversión minorista empaquetados y productos de inversión basados en seguros (los DFI de los PRIIP, por las siglas en inglés de estos últimos), el Acta de constitución, los Estatutos sociales y los informes anual y semestral correspondientes.

Para los inversores belgas, el agente de servicios es Janus Henderson Investors Europe Société Anonyme ("JHIESA"), 2 Rue de Bitbourg, L-1273, Luxemburgo. Los Documentos de datos fundamentales relativos a los productos de inversión minorista empaquetados y productos de inversión basados en seguros (los DFI de los PRIIP, por las siglas en inglés de estos últimos) (versiones en inglés y francés), el Folleto, los Estatutos, y el informe y las cuentas anuales auditadas (en inglés) de la Sociedad pueden obtenerse de forma gratuita en el domicilio social de la Sociedad, así como a través del agente de servicios.